
■  議案第26号 令和4年度埼玉県和光市一般会
計予算補正予算（第1号）【原案可決】
　新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、食
料支援件数が当初の想定を上回るため、費用
を増額し、その財源として、新型コロナウイル
ス感染症対応地方創生臨時交付金を増額して
います。
　今回の補正予算については、既定の歳入歳
出予算の総額に、歳入歳出それぞれ837万円
を追加し、補正後の歳入歳出予算の総額を歳
入歳出それぞれ280億1,937万円とするもの
です。

【市の緊急食料支援とは…】
　自宅療養者への食料品の配送については保
健所が行っていますが、自宅療養者の急増に伴

い、食料品の配送に遅延が生じる場合があるた
め、市民の生命を守るため、市として独自に食料
品の詰め合わせを臨時的に支給する事業です。
■  議案第28号 和光市議会会議規則の一部を改
正する規則を定めることについて【原案可決】
特例による委員会の会議の運営方法を定める
とともに、所要の規定の整備を行いました。
【内容】 
◦ 大規模な災害の発生、重大な感染症のまん
延その他やむを得ない理由により、議員を招
集することが困難であると認めるときは、オ
ンライン会議システムを活用した協議の場
を設けることができる。
◦ 会議時間を午前9時30分から午後5時までと
する。

3月定例会の主な議案  3月定例会の主な議案  和光市のこんなことが決まりました

市民の皆さんにわかりやすい議
会運営を目指すため、今号で使わ
れている議会用語を紹介します。

修正動議（※1）
議員は必要に応じて議案を修正すること
ができます。議案の修正を行う場合、修正
案を添えた「修正動議」を提出することに
なります。

議長裁決（※2）
議会の採決を行い、可否同数となった場
合、議長自身がその議案の可決・否決を決
めることをいいます。

議会用語の解説

和光市議会は、議会の活動内容やその成果に
ついて、市民の皆さんにわかりやすくお伝えす
るため、議会報告会を開催しています。3月定例
会の報告は、YouTubeで5月中に公開します。

議会報告会を
YouTubeで配信!

■  和光市教育委員会教育長の任命について【同意】
石川毅氏を任命することについて同意しました。

■  和光市教育委員会委員の任命について【同意】
3月5日の任期満了に伴い、引き続き、村中秀人
氏を任命することについて同意しました。

人事案件

●�3月定例会の詳しい内容はこちら

和光市令和4年3月定例会 検索

●会議の録画映像はこちら

和光市録画配信 検索

●�会議録は6月1日（水）から公開予定です

和光市会議録 検索

令和4年度 一般会計予算案について
採決が可否同数となりました

市長から提出された令和4年度一般会計
予算案に対して、本会議で議員から修正
動議※1が提出され、賛成・反対の立場から
様々な討論が行われた結果、修正案は可否
同数、議長採決により否決となりました。
原案についても可否同数となり、議長裁決
により原案可決となりました。予算案の審
査の一部の内容について紹介します。

まちづくり（都市基盤整備・交通安全施設整備）
❶  和光版MaaS 自動運転サービス整備事業 

【工事請負費予算 2億8千万円　業務委託料予算 1,250万円】
和光市駅周辺と、和光北インターチェンジ周辺をつなぐ新たな交通システムとして、
外環道側道の既存道路空間を活用し、自動運転車両の走行する車線を整備します。

教育
❶  少人数学級の実施 【予算3,042万9千円】
国の取組に先行し、小学5年生まで、35人を上限とす
る学級を実施します。

❷  第三中学校特別支援学級設置工事 
設計業務委託 【予算1,072万5千円】
既存倉庫を解体し、2階建、4教室を設置
するための設計業務を実施します。

❸  広沢小学校トイレ 
改修工事 

【予算1億2,100万円】

防災
和光市消防団第4分団車庫兼新倉防災倉庫
新築工事設計業務委託 【予算1,298万円】
老朽化により、更新を行います。

保育
保育センター業務運営委託 【予算517万4千円】
みなみ保育園2階の一角に「保育センター」（保育の
様々な課題に対応するための新たなプラットフォー
ム）を設置します。

市民生活
❶  市民農園の拡張  

【予算209万円】
現在はキャンセル待ちになっているた
め、新たな区画の整備を検討中です。

❷  駅前イベントの開催 【予算60万8千円】
和光市駅南口広場でテイクアウト市を開催します。

❸  総合体育館の照明LED化 
 【予算1億4,982万円】

❷  通学路の安全対策 【予算165万円】
市民・学校・団体等からの安全対策要望箇所に対し、通学路にポストコーン等を
設置し、より効果的に活用し、車両の速度抑制、歩行者保護を行います。

議員から修正動議が提出されました
修正内容／�自動運転サービス整備事業の2億9,250万円の予算の削除�

⇒可否同数、議長裁決※2 で修正案は否決となりました
修正案に対する賛成意見（抜粋）
◦�市民や議会への十分な説明ができておらず、理解も得られていない
◦�工事計画が不透明なので、しっかりと安全性の確保と技術的な安定を確認してから取り組むべき
◦�令和4年度予算は、大型開発事業優先であり、福祉行政や計画が先送りになっている。無理な財政支出は、市民
の負担になる

修正案に対する反対意見（抜粋）
◦�市民に対しては、説明会を実施し、議会に対しては、委員会で説明ができていると認識している
◦�事業停止は、駅北口の開発（まちづくり）にも影響がある
◦�国、県、市3者で歩調を合わせて実施しているので、事業停止は、信頼関係を著しく損なう可能性もある

整備イメージ

市民農園 駅前イベントトイレ改修後イメージ

可否同数のため
議長裁決により

原案可決280億1,100万円
一般会計

歳入歳出総額

施工箇所
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令和4年3月定例会は、2月21日（月）から3月
17日（木）までの25日間にわたって開かれま
した。今定例会では、市長提出議案26件、議
員提出議案4件を審議しました。

今号は3月定例会の
あらましをお知らせします

市議会
だより

もっともっと 市議会の様子を知りたい!
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赤
あ か

松
ま つ

 祐
ゆ う

造
ぞ う

（まちづくり市民の会）
質問▶自動運転の事故責任、安全対
策、2車線の拡幅工事、路盤強化、騒音
振動対策、街路樹伐採は極力控え、和
光市と埼玉版スーパーシティプロジェ
クトとの関係等について伺います。

建設部審議監▶事故責任は保険会社と考慮中、既存車道
を約1.5m拡幅し専用車線を整備、一般車の走行を考慮
し最大限植栽帯を確保します。
副市長▶この事業は国の未来技術実装事業で埼玉県の
目玉事業。国、県との信頼関係のもと、和光市版スーパー
シティ構想を進めていきたい。

問�外環側道の自動運転車両専用レーンの�
諸問題の対策等を問う

小
こ

嶋
じ ま

 智
と も

子
こ

（歩みの会）
質問▶調査報告書が指摘する「市と
元職員の共依存ともいうべき関係」
「パワーハラスメントへの指導が適
切でなかった可能性」などは対応方
針では触れられていませんが再発防

止において大変重要なため、改めて検証、検討し取り組
むことができないか伺います。
総務部長▶プロジェクトチームを立ち上げていますの
で、必要に応じて検証、検討します。
その他の質問事項▶自動運転サービス、コロナ禍におけ
る生活への支援、対応

問�不祥事の再発防止にかかる�
対応方針の内容拡充を

金
か な

井
い

 伸
の ぶ

夫
お

（まちづくり市民の会）
質問▶昨年7月から全国の通学路を
対象に一斉点検が行われ、7万か所の
危険箇所が確認されました。市内の
危険箇所は何か所あったのか。また
危険箇所を市民が確認できるマップ

の公表をできないか伺います。
教育長▶昨年通学路合同点検を実施し、各校でリスト
アップした危険箇所等は40か所でした。既存の防犯マッ
プを活用して今回の点検結果を落とし込めるか検討し
ます。
その他の質問事項▶地域公共交通、第三小学校建替え計
画等

問�通学路の一斉点検による�
危険箇所を確認できるマップの公表を

富
と み

澤
ざ わ

 啓
け い

二
じ

（公明党）
質問▶時間外在校等時間の状況は全
体として改善傾向だが、依然として
長時間勤務をしている教師が多数存
在していることが明らかになってい
ます。当市の現状を伺います。

教育長▶働き方改革が浸透してきていると認識してい
ます。最新の調査では、小・中学校とも県の平均値を下回
り、平日に月80時間を超える在校時間の教職員はいませ
んでした。
その他の質問事項▶市税、就労移行支援 ※1、犬猫マイク
ロチップ装着、下水道創エネ施設

問�学校における働き方改革の取組状況は�
改善されているか

鳥
と り

飼
か い

 雅
ま さ

司
し

（日本共産党）
質問▶公共施設等の車いすの設置状
況は。設置されていない公共施設等
に車いすの設置を求めますが、市の
対応を伺います。
教育部長▶小中学校の10校には既に

設置されていますが、残りの2校は設置していきます。ま
た、運動場やアーバンアクア公園、ふるさと古民家園も順
次設置していきます。
子どもあんしん部長▶児童館には設置されていません
が、各児童館に早急に設置することを検討していきます。
その他の質問事項▶「駅北口において改札に向かう階段
にエスカレーターの設置を」等

問�公共施設等の主要な施設に車いすの設置を

齊
さ い

藤
と う

 誠
まこと

（緑風会）
質問▶地域防犯カメラ設置助成金を
自治会に助成し、地域が自主的に当
該地域における犯罪を抑止するため
に行う活動を支援する他市の取組の
ように、積極的に支援に取り組むべ

きと考えますが、見解を伺います。
危機管理監▶今後、自治会等に対するニーズ調査の実施
を検討してまいります。
その他の質問事項▶通学路の安全対策、和光市駅北口土
地区画整理事業と和光版MaaS事業の関連、新型コロナ
ウイルス感染症対策

問�地域の犯罪抑止のため�
積極的な防犯カメラの設置促進の取組を

伊
い

藤
と う

 妙
た え

子
こ

（公明党）
質問▶発達段階に応じた教材によ
り、よりわかりやすい授業と保護者の
理解と協力が不可欠と考える。外部
講師による親子で学ぶ授業を全学校
で実施してはどうか伺います。

教育長▶児童・生徒が相談しやすい環境の整備のため、
教職員の研修や、助産師による講演会などを行い、豊か
な心の醸成を図ると共に、保護者、地域への啓発を行っ
てまいります。
その他の質問事項▶和光版スーパーシティ構想による
まちづくり・父親の子育て参加など

問�性被害・性暴力から子どもを守る�
「いのちの安全教育」を

冨
と み

澤
ざ わ

 勝
か つ

広
ひ ろ

（緑風会）
質問▶運動場がオープンして35年が
経過しスコアボードが老朽化してい
ることから、早急に修繕すべきと思う
が、修繕計画はどのようになっている
か伺います。

教育部長▶今後の運動場については、安全面や機能面を
勘案し、整備計画を整えながら、スコアボードの表示ラン
プや塗装の劣化対応など適切な修繕が行えるよう努め
てまいります。
その他の質問事項▶損害賠償請求・財政運営・行政運営
の透明化

問和光市運動場の改修・修繕について

熊
く ま

谷
が い

 二
じ

郎
ろ う

（日本共産党）
質問▶令和3年度発注の1期区間の専
用レーン道路設計図が出来上がらず
示されないで、専用レーン整備工事
を進めることはいかがなものでしょ
うか。

建設部審議監▶設計業務打合せの中で具体的に決まっ
ているので、整備工事費を概算で出した次第です。
その他の質問事項▶道路凍結防止対応策、就学援助制度
の拡充、令和5年から5年間の財政計画、放射線量測定等
について

問�自動運転サービス導入は�
ゆっくり丁寧に進めるべきでは

松
ま つ

永
な が

 靖
や す

恵
え

（やさしい未来の会）
質問▶小児ワクチン接種が開始され
た中、医療機関や集団接種会場で接
種が困難な児童が安心できる特別支
援学校内で接種できるか、また、未接
種の生徒への対応について伺います。

保健福祉部長▶小児接種も特別支援学校在学中の児童
全てを対象に調査し、特別支援学校内で5月以降、接種で
きるよう対応します。
その他の質問事項▶放射線量測定、第三者委員会対応方
針、相談支援、学校施設の老朽化

問�医療機関や集団接種会場で�
接種が困難な小児のワクチン接種体制

菅
す が

原
わ ら

 満
みつる

（新しい風・希望）
質問▶新型コロナウイルス感染症対
応で朝霞保健所に市の保健師を派遣
しており、この知見を災害時の対応
につなげることを伺います。
保健福祉部長▶保健所に対する支

援、市民からの意見や要望の把握は、感染症の拡大だけ
ではなく、災害対応、さらに災害時での感染症防止や感
染者への対応に有効と考えています。派遣の情報や事例
を蓄積し、庁内で共有しており、今後データベース化す
るなどして有効に活用していきます。
その他の質問事項▶オープンデータの活用等

問�保健師派遣での知見を�
災害発生時の対応につなげてはどうか

待
ま ち

鳥
ど り

 美
よ し

光
こ

（新しい風・希望）
質問▶外部に通報窓口を設けるだけ
ではハラスメントの根本的解決を図
るには不十分だと考えるが、市の考
えを伺います。
総務部長▶ハラスメント相談や内部

通報の窓口を増やし、外部の弁護士による相談しやすい
環境の提供、メンター制度 ※2 の導入、職員定数の改善や
組織見直しによる良好な職場環境の構築を図ることで、
ハラスメントの根本的解決に努めます。
その他の質問事項▶公共交通政策、内部統制制度、公民
館のあり方、感染症対策等

問�通報窓口の外部化について�
ハラスメントの根本的解決を
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【一般質問とは】 市政全般について、各議員が様々な角度から執行機関に対し事務の執行状況及び将来に対する方針等について
報告、説明を求めて質問するものです。市民要望を交えながら議員自身の意思に基づいて質問することにより、より良き方向へ執
行機関の回答を引き出していくもので、各議員が力量を発揮する場でもあります。 （発言順位の順番で並んでいます）

和光市のこんなことを聞きました
市政に対する一般質問ダイジェスト



※1  就労移行支援   
就労移行支援とは、障害者総合支援法を根拠とする障害者への職業訓練制度であり、一般就労等を希望し、知識・能力
の向上、実習、職場探し等を通じ、適性に合った職場への就労等が見込まれる65歳未満の者を対象とします。利用者は
企業等への就労を希望する者、技術を習得し、在宅で就労・起業を希望する障害者等です。（一般質問�富澤�啓二議員）

※2   メンター制度   
メンター制度とは、「豊富な知識と職業経験を有した社内の先輩（メンター）が、後輩（メン
ティー）に対して、業務上のみならずキャリア形成なども含めた幅広い支援活動を行う制度
のこと」をさします。（一般質問�待鳥�美光議員）

※
用
語
解
説

文教厚生常任委員会 委員長 熊谷 二郎

地域密着型サービス拠点整備について
問地域密着型サービス拠点整備で約900万円計
上されているが、どのような施設をつくるのかを
伺います。
答北エリアに新たに介護予防拠点として整備を
するもので、公募を行い、令和5年度の開設を目指
して準備を進めているところです。
第三中学校に特別支援学級を設置することについて
問第三中学校特別支援学級設置工事設計業務委
託料1,072万円の内容を伺います。
答現在中庭にある校舎を除去し、新たに2階建て
で2教室ずつの4教室分を整備するものですが、2
億円程度の工事費を想定したのを基に設計料を
計上しています。
◦ 今定例会では、訴えの提起について等、議案9件
が付託されました。審査の結果、議案は全て原
案のとおり可決されました。

総務環境常任委員会 委員長 金井 伸夫

自動運転サービス導入について
問新倉PAと和光市駅を外環側道でつなぐ自動運
転サービスの来年度の予算化について、議会の附
帯決議をどのように生かしているのか伺います。
答附帯決議に対して、出ていない答えが幾つもあ
りますが、取り組めることは最大限に対応し事業
推進を図っているところです。
空家等対策業務について
問空家等実態調査業務委託料が計上されている
が、委託料の内容と調査方法を伺います。
答都市計画基礎調査で実施した空家候補所有調
査結果に基づき、外観目視による現地調査、所有
者アンケート調査等を行います。
◦ 今定例会では、和光市勤労福祉センターの管理
を行わせる指定管理者の指定について等議案
14件が付託されました。審査の結果、議案は全
て原案のとおり可決されました。

常任委員会の審査
常任委員会に付託された議案の主な審査内容を報告します。付託とは、本会議における議案の議決に先
立ち、議員で構成する各常任委員会に審査を分割して任せることです。内

う ち

山
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（緑風会）
質問▶日本の水道普及率は97％を超
えているが、耐震化率は40.9％と低
い。和光市の耐震化の状況について
伺います。
上下水道部長▶当市水道事業では、

和光市ハザードマップに基づく重要給水施設を結ぶ配
水管の耐震化を優先的に行い、施設更新計画に基づき
老朽化した管を順次更新し、令和2年度末の耐震化率は
59.6％であり、全国平均約40%と比較して高い水準を維
持しています。今後、さらなる耐震化率の向上に努めます。
その他の質問事項▶スーパーシティ構想等

問�地震に強い水道管にするための�
耐震化事業の進捗について伺う

猪
い

原
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 陽
よ う

輔
す け

（新しい風・希望）
質問▶近年、金融機関では様々な手
数料が値上げされています。今後
のコスト負担の増加を見据えて、ス
マートフォン決済の推進を強化すべ
きと考えますが、見解を伺います。

総務部長▶スマートフォン決済の手数料はコンビニ決
済と同額で、今後のコスト増加や納付場所の減少に対し
ても有用です。ホームページ等での周知のほか、納税通
知書にチラシを同封して、利用を推進してまいります。
その他の質問事項▶デジタル教育、保育行政

問�納税及び使用料等の�
スマートフォン決済の推進を
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（和光市民の会）
質問▶施行期間を10年延ばし事業費
を約15億円増やす理由と、この地域
の将来像を伺います。
建設部長▶道路・交差点・調整池の協
議や地権者との協議などで遅れが生

じ、残工事・出来形測量・換地計画・清算等で、あと10年必
要となりました。また、物価・人件費高騰や実施設計の結
果、工事費などが増加しました。
市長▶狭隘道路を解消し防災性を高め、上下水道など
インフラを整備します。練馬川口線の交通利便性も活か
し、末永く暮らせるまちを目指します。

問�白子三丁目中央土地区画整理事業

安
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（緑風会）
質問▶自動運転サービス導入事業が
国から採択され動き出した後に予算
が否決された場合、市の大失態とな
ります。事前に議会に諮ってから応
募すべきであったと考えますが。

副市長▶採択されることが確実でない、それがまたどう
いうハレーションを起こすか分からないので、国の採択
を受けて具体的になってから議会に説明するという考え
方でした。
その他の質問事項▶議員への答弁のあり方、過度な残
業、コロナ対策、不祥事に関する市の方針

問�重要で高額な事業は�
事前に議会に諮り応募すべきであった

【施政方針に対する質問】
施政方針とは、向こう1年間の市長の市政運
営に対する基本的な考え方や、予算編成の基
本方針、主要な事業等を説明したものです。
3月定例会では、各会派の代表者が、市長の施
政方針に対し質問をしました。

緑風会　冨澤 勝広
質問▶市長は和光市をどのようなまちにしたいのか。市
長の目指すまちづくり、和光市をどのようにしたいのか
伺います。
市長▶人と人とのつながり、なかなか人と知り合う機
会というのは今このご時世で少ないのではないかとは
考えていますが、最初のきっかけづくり、それが地域コ
ミュニティーの再醸成にもつながっていく考えていま
す。そういったきっかけづくりを私たちも何かできるこ
とがないかと考えています。

公明党　富澤 啓二
質問▶和光市都市計画マスタープランの改訂は、第五次
和光市総合振興計画で掲げられている、未来の実現に
向けた全体構想の方向性と整合性を図るための計画と
理解できますが市域全体に広がるまちづくりの方針、ビ
ジョンを伺います。
市長▶都市計画マスタープランの基本理念は、住んでよ
かったと思える和光市を実現するため、住宅都市として
の質の向上、成熟化を目指していくまちづくりの概念と
して推進してまいります。

新しい風・希望　菅原 満
質問▶被保護者等の年金手続の支援に関し、社会保険
労務士に委託することで支援の精度を高め、自立の助長
を図るとあるが、委託の経緯と内容、自立への効果の想
定を伺います。
市長▶経緯については、県内他市の同事業の実績を検
証し、導入することとしたものです。委託内容は、被保護
者等の年金加入状況や受給状況の調査及び代理申請と
なります。自立への効果は、他市の実績から非常に高く
なるものと想定しています。

まちづくり市民の会　赤松 祐造
質問▶柴﨑市長の『誰もが輝ける和光市』『みんなをつな
ぐワクワクする和光』を実現するために、市民をリード
する決意ときめ細やかで臨機応変な対応を行う政治姿
勢を問います。
市長▶政治姿勢、モットーは、一歩前へと進むための
チャレンジ精神で、失敗を恐れずとにかくやってみるこ
とです。情勢をいち早くキャッチし臨機応変に取り組
み、市政運営もスピーディーに、人と人のつながりが大
事、みんなで一体となって協力し進めていきます。

日本共産党　熊谷 二郎
質問▶市民の皆様との対話や関係者との密接な連携を
通じ、信頼の輪を広げ、パートナーシップに満ちた市政
を目指してまいりたいと述べらてれているが、その思い
を具現化することにあたり、最重要視する施策について
伺います。
市長▶まずは駅北口などの都市基盤整備等を進めてい
く必要があると考えています。市民生活を送るためるに
ハード面で最重要施策となります。
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令和4年3月定例会で審議された議案等の採決結果です。

〇：賛成�×：反対�欠：欠席�棄：棄権�除：除斥
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市長提出議案 24件（人事案件2件を除く）
◆賛否が分かれた議案

議案第3号 訴えの提起について 〇 〇 〇 〇 ○ ○ ○ 〇 〇 ○ ○ 〇 〇 ○ × ○ 原案可決

議案第19号 令和4年度埼玉県和光市一般会計予算 × × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × ○
原案可決
（可否同数・
議長裁決）

議案第20号 令和4年度埼玉県和光市国民健康保険特別会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ 原案可決
議案第21号 令和4年度埼玉県和光市後期高齢者医療特別会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ 原案可決
◆全議員が賛成した議案

議案第4号 駐車場の有料化に伴う財産の貸付について 原案可決
議案第5号 和光市勤労福祉センターの管理を行わせる指定管理者の指定について 原案可決
議案第6号 埼玉県市町村総合事務組合の規約変更について 原案可決
議案第7号 専決処分の承認を求めることについて（令和3年度埼玉県和光市一般会計補正予算（専決第3号）） 承認
議案第8号 和光市防災会議条例の一部を改正する条例を定めることについて 原案可決
議案第9号 職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例を定めることについて 原案可決
議案第10号 和光市手数料条例の一部を改正する条例を定めることについて 原案可決
議案第11号 和光市国民健康保険税条例の一部を改正する条例を定めることについて 原案可決
議案第12号 和光市消防団条例の一部を改正する条例を定めることについて 原案可決
議案第13号 市道路線の認定について 原案可決
議案第14号 令和3年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第8号） 原案可決
議案第15号 令和3年度埼玉県和光市国民健康保険特別会計補正予算（第3号） 原案可決
議案第16号 令和3年度埼玉県和光市介護保険特別会計補正予算（第2号） 原案可決
議案第17号 令和3年度埼玉県和光市和光都市計画事業和光市駅北口土地区画整理事業特別会計補正予算（第3号） 原案可決
議案第18号 令和3年度埼玉県和光市下水道事業会計補正予算（第2号） 原案可決
議案第22号 令和4年度埼玉県和光市介護保険特別会計予算 原案可決
議案第23号 令和4年度埼玉県和光市和光都市計画事業和光市駅北口土地区画整理事業特別会計予算 原案可決
議案第24号 令和4年度埼玉県和光市水道事業会計予算 原案可決
議案第25号 令和4年度埼玉県和光市下水道事業会計予算 原案可決
議案第26号 令和4年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第1号） 原案可決

議員提出議案 4件
◆賛否が分かれた議案

議案第19号
に対する
修正案

「議案第19号 令和4年度埼玉県和光市一般会計予算」に対する修正動議 ○ ○ ○ ○ × × × × × × × ○ ○ ○ ○ ×
否決

（可否同数・
議長裁決）

◆全議員が賛成した議案
議案第27号 和光市議会委員会条例の一部を改正する条例を定めることについて 原案可決
議案第28号 和光市議会会議規則の一部を改正する規則を定めることについて 原案可決
決議案第1号 ロシアによるウクライナ侵攻に対する抗議決議 原案可決

議案等の採決結果

6月定例会の開催予定

開会時間は、いずれの日も9：30の予定です
【開催日確定までの予定】
◦ 正式な日程及び市政に対する一般質問における議員の発言順
位は、6月7日(火)開催予定の議会運営委員会で決定する予定で
す。決まり次第、市議会HP、ポスターなどでお知らせします
◦ 請願・陳情の締め切りは、6月1日(水）15：00の予定です

本会議の手話通訳・要約筆記
を無料で手配します。
市議会だよりを音訳したデ
イジー図書（CD）を配布しま
す。お気軽にご連絡ください。
また、市議会HPでは音声デー
タを公開しています。

聴覚・視覚障がい
のある皆さまへ6月 9日木� 開会、提案説明

15日水� 議案に対する質疑
16日木・17日金��常任委員会
20日月・21日火・23日木・24日金
�� 市政に対する一般質問
28日火� 討論、採決、閉会

【委員会の開催報告】
第27回 令和4年1月27日（木）
　【内容】  ◦追加の証人について 

◦証人尋問事項の協議について 
◦証人の出頭要求について

第28回 令和4年2月8日（火）
　【内容】  ◦証人尋問（2月9日）の実施について
第29回 令和4年2月16日（水）
　【内容】  ◦調査経費について
第30回 令和4年2月22日（火）
　【内容】  ◦証人の決定について 

◦証人尋問事項の協議について 
◦証人の出頭要求について

第31回 令和4年3月23日（水）
◦証人尋問（4名）

第32回 令和4年3月25日（金）
◦証人尋問（2名）

本委員会では、原因の究明と再発防止に向けた方策を市に
提言することとを目的として、関係者への証人尋問を実施
しました。また、3月定例会では、令和3年度の調査経費を追
加し、令和4年度の調査経費を設定しました。

元和光市職員の不祥事に関する
調査特別委員会� 委員長�安保�友博

TOPIC S 白子吹上コミュニティセンター視察
　令和4年4月1日に、吹上コミュニティセンターと城山地域センターの
統廃合により、白子三丁目地内に白子吹上コミュニティセンター（住所：
和光市白子三丁目8番21号）がオープンしました。オープンに先立ち、
令和4年3月14日に視察しました。
　施設は、コンパクトな造りでありながら、4部屋の多目的室があり、貸し室以外にも、出張所の機能を併
設しています。議員からは、白子吹上コミュニティセンターが、市民にとって身近で便利な施設となり、地
域交流の拠点となることを期待する声が上がりました。
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